

**ANALISIS PERANAN KREDIT BANK UMUM KONVENSIONAL
DAN PEMBIAYAAN BANK UMUM SYARIAH TERHADAP PDB
SEKTOR PERDAGANGAN DI INDONESIA**

SKRIPSI

**Disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mencapai
derajat Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas
Ekonomi Universitas Andalas**

Oleh:

WAHYU RAMADHAN

1310511022

**Dosen Pembimbing :
Dr. Zulkifli N, SE, M.Si**



PROGRAM STUDI S1 JURUSAN ILMU EKONOMI FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

	No Alumni Universitas	WAHYU RAMADHAN		No Alumni Fakultas
	BIODATA			
<p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Simpang Batu Hampar, 01 Maret 1995 b). Nama Orang Tua: Fairus Muchtar dan Halida Hanum c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1310511022 f). Tanggal Lulus: 2 Januari 2019 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 5 Tahun 5 bulan j). Alamat Orang Tua: Jl. Durian Tarung Perum Cahaya Palapa Blok B.10 RT 04 RW 07, Kuranji, Padang</p>				
<p>ANALISIS PERANAN KREDIT BANK UMUM KONVENSIONAL DAN PEMBIAYAAN BANK UMUM SYARIAH TERHADAP PDB SEKTOR PERDAGANGAN DI INDONESIA</p> <p>Skripsi Oleh: Wahyu Ramadhan Pembimbing: Dr. Zulkifli N, SE, M.Si</p>				
ABSTRAK				
<p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Kredit Bank Umum Konvensional dan Pembiayaan Bank Umum Syariah terhadap sektor perdagangan di Indonesia tahun 2008-2017. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah regresi linier berganda (<i>ordinary least square</i>) dengan data yang bersumber dari publikasi ototritas jasa keuangan tahun 2008-2017. Penelitian ini menggunakan data berbentuk <i>time series</i>, hasil penelitian menunjukkan hubungan antara variabel kredit bank umum konvensional dan pembiayaan bank umum syariah memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap PDB sektor perdagangan di Indonesia. Sedangkan variabel jumlah penduduk memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap PDB sektor perdagangan di Indonesia.</p> <p>Kata Kunci: PDB sektor perdagangan, kredit bank umum konvensional, pembiayaan bank umum syariah, jumlah penduduk</p>				
<p>Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 2 Januari 2019. Abstrak disetujui oleh:</p>				
Tanda Tangan	1. 	2. 	3. 	
Nama Terang	Dr. Zulkifli N, SE, M.Si	Dr. Sri Maryati, SE, M.Si	Delia Tanjung Sari, SE, M.Si, Ph.D	
Mengetahui :				
Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D NIP. 197209271998021001				
Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus : 				
Petugas Fakultas / Universitas				
No Alumni Fakultas	Nama:	Tandatangan:		
No Alumni Universitas	Nama:	Tandatangan:		